

ABSTRAK

Megawati. R. 2017. “*Karakteristik Perubahan Makna Kata Berafiks Berkategori Verbal Dalam Pesan Singkat (SMS) Mahasiswa FKIP Universitas Muhammadiyah Makassar*”. Skripsi. Jurusan Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia Universitas Muhammadiyah Makassar. Di bimbing oleh Andi Sukri Syamsuri, dan Syekh Adi Wijaya.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan perubahan makna kata berafiks berkategori verbal dalam pesan singkat (SMS) Mahasiswa FKIP Universitas Muhammadiyah Makassar Mahasiswa FKIP Universitas Muhammadiyah Makassar.

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian deskriptif, dengan populasi seluruh mahasiswa kelas G jurusan Bahasa Indonesia angkatan 2013 semester 7 Universitas Muhammadiyah Makassar. Sampel diambil dari beberapa perwakilan siswa secara terpilih dari populasi seluruh siswa yang ada. Pengumpulan data dilakukan melalui observasi oleh Mahasiswa dalam bentuk pesan singkat (SMS). Adapun teknik analisis data yang digunakan yaitu deskriptif kualitatif.

Hasil penelitian yang dilakukan penulis menunjukkan bahwa interferensi penggunaan kata berafiks berkategori verbal dalam pesan singkat (SMS) adalah bergesernya makna suatu kata atau memiliki makna baru. kata yang mengalami pergeseran makna mengalami perluasan (Generalisasi), menyempit (Spesialisasi), memburuk (Peyorasi), membaik (Ameliorasi) pertukaran makna (Sinestesia), persamaan makna (Sinestesia). Agar kata-kata yang kita gunakan baik, tepat, dan benar, kita perlu memperhatikan afiks dan kelas kata. Afiks dan kelas kata mempunyai peranan dalam pembentukan suatu kalimat. Hal ini mengakibatkan adanya perubahan makna kata berafiks pada pembubuhan afiks bentuk dasarnya atau juga proses pembentukan kata-kata yang dilakukan dengan cara membubuhkan atau menambahkan atau menempelkan afiks di depan bentuk dasarnya. Contoh pembubuhan afiks {meN-} pada bentuk dasar tatar menjadi *menatar* karena pada proses pembubuhan afiks (afiksisasi) suatu peristiwa pembentukan kata pada bentuk dasar. prefiks atau awalan, yaitu di-, ter-, ke-, se-, men-, pen-, pra-, pre-, ber-, dan sebagainya.